

# すくすく 園だより

令和2年度

9月号



## あおば保育園

# 2学期が始まりました

園長 尾形 直美

9月に入りましたが、まだまだ暑い日が続いています。

子ども達は、暑さに負けず元気に過ごしています。熱中症警戒アラートの発令により、戸外遊びができない事が多くなっていますが、各クラス工夫をしながら室内遊びを楽しんでいます。引き続き、毎日の検温・消毒等のコロナ対策と共に、水分補給等の熱中症対策をしっかりと行っていきます。

9月1日（火）に、あおば保育園の49回目の開園記念式と始業式を行いました。

開園記念式では、あおば保育園のお誕生日をみんなでお祝いし、始業式では2学期の行事について話を聞きました。

2学期は運動会・なかよし発表会等の大きな行事がありますが、今年度は新型コロナウイルス感染拡大防止対策の為、例年と違い縮小した形で行いたいと思っています。その都度状況に合わせて検討し、子ども達が安全に楽しく参加できる内容にしていきたいと考えています。

9月8日（火）に「保護者引き渡し訓練」を実施致します。

例年通りに、園庭側からお子さまの引き渡しを行います。お待ち頂く時はソーシャルディスタンスを守って頂き、間を開けて並んで順番に速やかに行ってまいります。ご協力よろしくお願い致します。



## ☆楽しかったね！ 夏のお楽しみ会☆

8月28日（金）幼児組対象に夏のお楽しみ会が行われました。かき氷・くじ屋・金魚すくい・モグウたたきをクラス毎に楽しむことが出来ました。年長児すみれ組の子ども達は、お友達と協力をおみこしを担ぎました。掛け声がホール中に響き渡り、笑顔がたくさん見られた一日でした。



### 9月・10月の行事予定

\*新型コロナウイルス感染症拡大防止の為、行事予定を変更しております。

#### ☆9月の行事

- 1日(火) 開園記念式 始業式 <<幼児クラス>>
- 3日(木) 音楽指導 <<3・4・5歳児 >>
- 7日(月) 美術指導 <<4歳児>>
- 8日(火) 誕生会  
<<9月生まれのお友だちをお祝いします>>  
避難訓練(引き渡し)  
<<地震を想定して行います>>
- 10日(木) 英語あそび <<4・5歳児>>
- 15日(火) 音楽指導 <<幼児クラス 11月分振替>>
- 17日(木) 総合練習 <<幼児クラス>>
- 24日(木) 総合練習 <<幼児クラス>>

#### ☆10月の行事

- 1日(木) 総合練習 <<幼児クラス>>
- 3日(土) 運動会 <<幼児クラス>>
- 6日(火) 交通安全指導 <<幼児クラス>>
- 8日(木) 英語あそび <<4・5歳児>>
- 12日(月) 避難訓練 <<地震を想定して行います>>
- 15日(木) 誕生会  
<<10月生まれのお友だちをお祝いします>>  
内科健診
- 20日(火) 音楽指導 <<幼児クラス>>
- 22日(木) 英語あそび <<4・5歳児>>
- 26日(月) 美術指導 <<4歳児>>
- 27日(火) 秋の遠足 <<3・4歳児>>
- 29日(木) お別れ遠足 <<5歳児>>

\*今後の状況により、その都度ホームページ又は、ケータイ連絡くんにてお知らせしていきます。

## 息子自慢!

保育士 廣瀬

私には、ほぼ年子の3人の息子がいます。3姉妹で育った私に男の子が産まれるなんて夢にも思わず、看護師さんの「あら～可愛い男の子」の言葉に「なんで？嘘でしょ・・・」が最初に思った気持ちでした。次は女子と期待をしながら続けて3人の男の子を授かりました。年子同様の子ども達はスクスク成長し、悪戯も遊びもいつも3人一緒！元気ッスを追い回す毎日。ある日「お昼寝ごっこをしようよ」と誘うっかり私が寝入ってしまい、目覚めると髪の毛をハサミで切られていて、雑木林を裸足で走り回っている息子たちを恨めしく思ったものでした。夏の雨上がりの日は、大きな水たまりに3人で裸になって水遊びをしたり、近所のマンションの外水道で遊んで怒られたりと、いつでも3人一緒に過ごしていました。私は長女に生まれ何かと「お姉さんなんだから」と言われそれが嫌で、自分の子どもには言葉で縛るようなことはせず伸び伸びと育てたいと思いながらも、時々強い口調で叱ることもあり自己嫌悪に陥ることもありました。

我が家の息子たちは、体が大きく小学校、中学校でいじめの対象になっていました。長男は小3の時にいじめが原因で教室の窓から飛び降りようとした、とママ友から聞きショックで声も出ませんでした。その日は、息子たち3人に「命の大切さ」と「親がどれくらい子ども一人ひとりを大切に思っているか」を話しました。言葉だけでは伝わらないと思い、色々な節目には「生まれてきてくれてありがとう、いつも頑張っている〇〇はお母さんの自慢です」と言うようなカードを送り続けています。現在息子3人は優しい大人に成長してくれました。最近では足腰の悪い母親に代わって子ども達が一人ひとり炊事・洗濯・掃除等、得意な分野に分かれ手助けしてくれています。勉強は今一つでしたが、素直で優しい子ども達に育ってくれたこと。そして私の元に生まれて来てくれたことに感謝しています。



### ☆編集後記

気が付けば季節は秋へと変化して来ましたが、まだまだ暑い日が続くそうですね。熱中症に気を付けながら戸外遊び等も充実させていきたいと思っています。

今年の運動会は感染症拡大防止の為、規模も縮小し例年通りとはいきませんが、日頃の子ども達の成長を感じてもらえるよう特別なプログラムを組んでいます。子ども達も運動会に向け楽しく意欲的に練習に取り組んでいます。ご理解、ご協力の程よろしくお願い致します。

保育士 吉川

表紙の絵を描いてくれたお友だち

はるなちゃん

ちひろちゃん るいかちゃん

こうくん さなちゃん

自分の顔を描いてくれました